

HANDBALL NATIONALE 2 MASCULINE

Compiègne prépare l'avenir

Le président du Compiègne HBC Christophe Lengelle a reçu le résultat des deux audits qu'il avait commandés, avec pour objectif de construire un projet administratif et sportif fiable et viable pour les cinq prochaines années.

Pour l'aspect sportif, c'est l'un des « Barjots » champions du monde 1995, Gaël Monthurel, qui s'en est chargé en étant présent dans l'oise du 2 au 7 février. « Déjà, c'est une preuve d'intelligence et de sérieux de demander une vision externe sur son club, tâche-t-il. Compiègne est un club très sain, avec des bases solides, de bons intervenants et des effectifs de qualité. Il faut absolument continuer sur cette route. De même, j'ai été agréablement surpris de voir autant de public aux matches. Il y a une ferveur. »

Dans ce contexte, le point noir, selon l'ex-international, est la salle pour laquelle le CHBC bénéficie d'une dérogation afin d'évoluer en N2.

Le problème de la salle

« La question se posera encore plus si l'équipe première monte en Nationale 1, souligne Monthurel. Elle sera aussi trop petite pour le public, car je pense qu'il y a un potentiel de plus de mille personnes par match. De plus, la volonté du club de travailler avec les écoles, collèges et lycées sera sans doute payante et il faudra donc trouver des créneaux supplémentaires. »

En attendant, les difficultés actuelles de l'équipe première, 8^e de sa poule, n'inquiètent pas l'ancien champion du monde : « La marche entre la N3 (indir : dont Compiègne est promu) et la N2 est grande. Après une année passée exceptionnelle (le CHBC, vaincu de la saison, a été sacré champion de France de N3) il faut un temps d'adaptation mais il faut aussi augmenter le nombre d'entraînements. Les trois par semaine actuels, ce n'est pas assez. Il en faut au moins quatre, ce qui demande une semi-professionnalisation. Avec ses bases et son potentiel, Compiègne peut devenir un bon club de N1 et même de D2. »

« Grâce à cet audit, nous mesurons le chemin à parcourir, synthétise Christophe Lengelle. Nous n'avons plus qu'à nous mettre au travail et à construire un nouveau projet. Il est



Le président Christophe Lengelle.

Quant au volet administratif de l'audit, c'est Frédéric Ligneux, consultant en formation auprès de clubs sportifs et bénévole au CHBC, qui s'en est chargé. « Le principal point fort est l'engagement au club, avec 280 licenciés actuellement contre 60 il y a huit ans, indique-t-il. Cependant, il faut la aussi professionnaliser la structure, en mutualisant avec les clubs alentours par exemple. Ou encore intensifier une communication déjà très bonne, renforcer l'équipe de bénévoles et les impliquer encore plus dans le projet. »

Reste à passer des constats aux actes.

De notre correspondant
FRANCK PEAUCELLIER

Monthurel « prêt à discuter »
L'arrivée de Gaël Monthurel début février pour réaliser un audit a suscité des interrogations. Allait-il s'enrayer dans la foulée au CHBC ? « Il n'a jamais été question que je pilote le projet du club, assure-t-il. Mais il est visiblement fiable et intéressant alors si un jour le club est intéressé par mes services, je suis évidemment prêt à discuter. » C'est ce qui s'appelle ne pas fermer la porte...

TELEX

VOLLEY-BALL

Audit à Beauvais

LIGUE A - Demandé par Eric Batailler, l'audit sur les finances du BOUF avait la prise de pouvoir de celui-ci a été lancé hier à l'issue d'une audience au tribunal de Beauvais. La gestion de Joel Thiebaud va notamment être examinée pour faire la lumière sur le déficit de 256 000 euros. Les conclu-

BASKET-BALL

Le SQBB lancé ?

PHO B - Victorieux de Denain, une équipe du top 4, mercredi à domicile (84-82), Saint-Quentin a montré du mieux et peut croire aux play-offs. Une embellie à confirmer dans une semaine chez la lanterne rouge, Amiens.

sions sont attendues le 5 mars.

CYCLISME DIVISION NATIONALE 1

Nogent repart en campagne

Après un hiver studieux, le CC Nogent a disputé ses premières courses cette semaine et va enchaîner avec la Coupe de France.



Le CCNO compte beaucoup sur Marc Fournier pour attaquer la Coupe de France.

emain, le CC Nogent-sur-Oise (CCNO) participe à la première manche de la Coupe de France de DN1 2015 lors du Grand prix d'Aix-en-Provence. Une compétition qui, comme chaque année, va rythmer la saison des Picards. Vainqueur en 2006 et 2011, le CCNOgent se contenterait « cette fois d'une place dans les cinq premiers » assure le directeur sportif Pascal Carlot.

Quatrième l'an dernier, Nogent a chamboulé son programme de début de saison : « Lors des deux dernières saisons, on avait totalement manqué les premières manches de la Coupe de France, rappelle Carlot. Du coup, on a dû courir ensuite après les points et forcément rouler d'une autre manière. »

De fait, si le CCNO a tout de même effectué son habituel stage sur la Costa Brava en Espagne au début du mois, les coureurs n'ont participé à aucune course contrairement aux années précédentes. « Mais on a bien travaillé, assure Carlot. Per-

L'ÉQUIPE ELITE DU CCNO

- Ils sont restés**
Benoit DABENINCK 33 ans
Marc FOURNIER 20 ans
Nicolas GARET 23 ans
Vincent GIBELLI 19 ans
Jérémy LEBROD 19 ans
Justin MOTTIER 21 ans
Félix POUILLEY 20 ans
Baptiste TRACA 19 ans
Julien VAN HANVRECKE 19 ans
- Ils sont promus (des juniors aux élites)**
Geoffroy BERRET 18 ans
Corentin BRUMSKULT 18 ans
Adrien GAREL 18 ans
Louis RICHARD 18 ans
- Ils arrivent**
Sébastien HAVOT 18 ans (Argenteuil)
Nicolas LEGRAS 18 ans (Pédale Châlonnaise)
- Ils sont partés**
Yann MOREAU (Douai)
Yadim DESJANDOS (Oxéane top 16)
Killian EVENOT (Dunkerque)
Kevin LEDANOS (Bretagne-Sèche)
Flavien MAURELET (Bisignat)
Anthony THIBES (Cahors)
Emmanuel KEO (arré)

sonne n'en a gardé sous la pédale (sic) comme c'est le cas quand il y a des courses le week-end. De même, je trouve le groupe plus soudé. Pour moi, c'est la bonne formule. »

Marc Fournier en forme

Une formule qui a permis aux Nogentais de récupérer durant une semaine avant de repartir, cette fois dans le Var, avec à l'inverse de nombreuses courses au programme. Et s'il ne s'agissait pas nécessairement d'épreuves relevées, les Picards ont brillé avec une victoire et une deuxième place pour le seul Marc Fournier.

Parallèlement, John Saccomandi n'a pas été conservé au sein du staff technique que Jimmy Casper a quitté pour aller d'occuper de l'équipe de l'Armée de terre (Division continentale). Quant à l'effectif, il a été renouvelé. Au final, « je pense que notre équipe est mieux équilibrée que la saison passée » dit Pascal Carlot. Plusieurs juniors issus de la formation nogentaise se sont hissés-

COUPE DE FRANCE 2015

- Demain : 6^e du Pays d'Aix (Provence)**
Samedi 28 mars : 6^e Gilbert Bousquet (Bretagne)
Dimanche 29 mars : Boucles Basgounaises (Bretagne)
Lundi 30 mars : 6^e des Vallées de Schweighouse (Alsace)
Du vendredi 12 au 14 juin : Tour d'Eure-et-Loir (Eure)
Samedi 18 juillet : 6^e Grisel-Energie (Centre)
Mardi 28 juillet : 6^e de Cours-la-Ville (Rhône-Alpes)
Dimanche 6 septembre : Classique Champagne-Ardenne

HOCKEY SUR GLACE LIGUE MAGNUS (PLAY-OFFS)

Amiens à un point des quarts

Victorieux chez eux mardi et mercredi (2-1 puis 4-0) des deux premières manches de leur huitième de finale contre Morzine, les Gothiques d'Amiens n'ont plus qu'un succès à décrocher pour se qualifier en quarts.

La première balle de match aura lieu ce soir (20 h 30) en Haute-Savoie. « Le dernier point est toujours le plus difficile à gagner, rappelle leur entraîneur américain Barry Smith. Mais on sort de deux bons matches où

toute l'équipe a fait son job. »

Sur la lancée d'une fin de saison régulière convaincante, les Amiénois se sont en effet montré solides contre les Morzinois, dixièmes de la saison régulière. Ils n'ont en outre encaissé qu'un but lors des quatre derniers matches.

« Partir là-bas après deux victoires à domicile est idéal, observe le capitaine Marc Belanger. On a su faire des matches intenses, comme lors des dernières journées de la saison régulière.

On a beaucoup d'occasions, on en concède peu, notre gardien Mitch O'Keefe est à son meilleur niveau... Quand on additionne tout, ça donne beaucoup de mistères à l'équipe adverse ! »

S'ils ne parvenaient pas à conclure la série ce soir, les Gothiques rejoindraient dès demain sur la glace savoyarde. Puis éventuellement mardi à Amiens. Mais vu la maîtrise affichée ces dernières semaines, ils se doivent d'en finir avant.